

MUSÉE MARIAL

« Le congrès émet le vœu
« qu'on s'occupe de faire à ce
« moment de l'histoire, l'in-
« ventaire des efforts de l'hu-
« manité chrétienne dans
« le domaine de l'art pour
« honorer la vierge. »

*(Vœu du Congrès Marial tenu à
Lyon, en septembre 1900.)*

REMARQUES

Le projet d'un Musée Marial, en voie d'exécution au Canada, depuis le mois de février 1899, est devenu l'un des vœux du Congrès Marial, tenu à Lyon, France, en septembre 1900.

Comme la réalisation de ce projet n'est pas une œuvre diocésaine, ou même nationale, mais catholique, la chrétienté tout entière est invitée à y donner son concours ; c'est aussi le vœu du Congrès : l'inventaire des efforts de l'humanité chrétienne.

MOYENS D'ACTION

Ce projet, cher aux cœurs catholiques, se réalisera par le concours .